
 

 

巴拉圭教育部長重申學校配發文具目的不是在「滿足所有

需求」 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

鑑於巴國政府提供的學校用品遭到嚴厲批評，教育部長路易斯·

拉米雷斯（Luis Ramírez）表示，提供文具用品的目的不是要「滿足

所有需求」。 

有幾位家長表示，政府為學生提供的文具物品質料很差。為此，

教育部長 Luis Ramírez 在 Monumental 1080 AM 廣播電台中表示，

我們必須重新考慮學校用品的定義。「我們確實必須重新考慮這些文

具包，這些是補充性質用於幫助弱勢地區」他說。部長還說，“學校

裡有一種非常奇怪的做法，每年都在改變沒有延續性。” 「給文具

包不是給你一家文具店，而是讓你得到用於全年基礎知識的材料，這

才是文具包的目標。 這並不是說他們會滿足你可能有的所有需求，」

他強調。 

就部長而言，購買可以使用數年的優質物品更為可行。「如果每

年都發給你一個計算機，這意味我們買的計算機質量不好，不應該每

年都買一個計算機，六個月後計算機就不能用了，如果我們給你一個

計算器機，你必須小心使用」教育部長說。 

部長說，2024年我們在許多物品的採購方面有所改進，但在物資

的實用性方面仍需要繼續改進。「我認為我們必須優化相關文具品質，

現在已經在筆記型電腦上做到了這一點」。「我們這樣做不是單純為了

節省經費，而是為了再投資，更好地投資於那些基本和必要的計畫，

以提高學習質量，」他總結道，同時公布 2024 年開學日為 2 月 23 

日星期五， 7月 8日至 19日是寒假。 
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